

出張所管内(国道45号東松島市～登米市津山町・国道108号石巻市)の国道に関する話題をお伝えします。

## 砕石採取業者の皆さんが道路清掃を行いました

国道45号は、東日本大震災以降、非常に多くの復興車両が通行しています。特に石巻市北部の国道45号は砕石等の復興資材を運んでいることから、路肩付近に土砂が堆積するなど、汚れている箇所が多くある状況です。



それを改善するため、付近の砕石採取業者の皆さんと国土交通省が連携して毎年道路清掃活動を行っています。そこで、今年度1回目の清掃活動を8月11日(木)に実施しました。

今回は、国道45号の道の駅「上品の郷」から北上大堰付近までの路面清掃とゴミ拾いを行いました。当日は30度近い気温の中での活動となりましたが皆さん熱心に取り組んでおられました。大変お疲れ様でした。



石巻国道維持出張所は、今後もこういった国道の美化活動を道路利用者の皆さんと協同で実施していきたいと思っております。

※ 各社独自の清掃活動は日常的に行われています。



今日も気を付けて頑張りましょう！



活動に参加した皆さん



路面清掃車3台で清掃を行いました



軽トラック  
1台分のゴミを  
回収しました。

ゴミ拾いも熱心に行いました

8月は道路ふれあい月間です。みんなの道路を大切にしましょう！